La Nouvelle-Zélande

J'ai choisi la Nouvelle-Zélande pour ses paysages et ses reliefs

Le drapeau anglais sur le drapeau montre que la Nouvelle-Zelande fait partie du Royaume-Uni. Ce pays a aussi des monuments célèbres, comme le Parc national Fiordland, le mont Eden, et le Parc national de Tongario. Leurs spécialités culinaires sont: les moutons et les bovins. Ils cultivent aussi du maïs, des pommes, de l'orge et du blé. La pêche y est importante et aussi la viande.

Dans ce pays, le sport le plus pratiqué est le rugby. Dans la région de Queenstown, il y a beucoup de montagnes où se réunissent des snowboarders. Mais l'été cette région accueille des cyclistes car il n'y a plus de neige, mais de l'herbe.

La Nouvelle-Zélande se trouve en Océanie, les habitants sont appellés les Maoris ou les Néo-Zélandais. Sa capitale s'appelle Wellington. Il y a 4 141 000 habitants. Sa densité est de 16,6 millions d'abitants par km² et sa superficie est de 270 534 km².

Tyfaine. G et Louis du CM2 pour le secrétariat!